

Afiliaciones a la Seguridad Social



Hoja informativa: enero 2023

Este año comienza con un crecimiento del empleo a un ritmo muy superior al promedio de enero de los tres años anteriores. En términos descentralizados se ha producido un aumento de 57.726 afiliaciones, lo que hace un total de 20.298.620. Sin embargo, analizando los datos originales, el número de afiliaciones a descendido en 215.041 afiliaciones, llegando a la totalidad de los 20.081.224 afiliaciones.

Al desagregar los datos por sexo, podemos observar que los hombres siguen representando la mayoría de las personas afiliadas, un 52,98%, con 10.638.367 afiliados a la Seguridad Social. Por su parte, las mujeres representan el 47.02% del total, con 9.442.857 afiliadas a la Seguridad Social. Estas diferencias entre sexos, generan una brecha de género en las afiliaciones del 5,95%. Esto implica que hay 1.195.510 más de hombres afiliados a la Seguridad Social que mujeres.





En comparación con el mes de diciembre, la brecha aumenta, pasando de 5,8% a 5,95%, y esto se debe a que, aunque ambas cifras disminuyen, lo hace en mayor medida el número de mujeres afiliadas (116.322 frente a 98.725).

En lo relacionado con los sectores, se observa un notable dinamismo en los sectores de alto valor añadido, como la Informática y Telecomunicaciones (+ 19,9%) o Actividades Profesionales, Científicas y Técnicas (+ 11,5%). A nivel autonómico, aunque todas las comunidades muestres mejores datos que los anteriores a la pandemia, este mes destaca el aumento de afiliaciones en la mitad sur del país y en los archipiélagos, aumentando más de un 5%.

El porcentaje de afiliados con contratos temporales retrocede hasta I mínimo histórico del 15%. El cambio de fórmulas es especialmente notable entre las personas más jóvenes, pasando del 47% de contratos indefinidos en 2017-2021 al 77%.









